
令和６年度第１１回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会 議事録 

 

日時・場所： 令和７年２月４日（火）13：30～14：05  教授会室 

出 席 者 ： 井手理事長（議長）、宮川副理事長、小泉理事、松岡理事、中嶋理事、 

須戸環境科学研究院長、山根先端工学研究院長、森下人間文化学研究院長、 

古株人間看護学研究院長、丸尾環境科学部長、徳満工学部長、市川人間文化学

部長、伊丹人間看護学部長、澤野事務局次長 

遠山委員、森委員、 

欠 席 者 ： 宮本委員、髙木財務課長 

事 務 局 ： 真渓総務課長、寺村経営企画課長、川分学生・就職支援課長、 

郡田教務課長、小椋地域連携・研究支援課長、堀江高等専門学校開設準備室長、 

前田課長補佐、佐竹主任主事 

 

令和６年度第１０回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会議事録（案）について、原案

のとおり承認された。 
 
 

報告事項 

 

１ 令和６年度学位記授与式について 

川分学生・就職支援課長より資料に基づき説明があった。 

 

２ 令和７年度入学式の実施について 

真渓総務課長より資料に基づき説明があった。 

 

３ 各委員会等の結果の概要について  

（１）令和６年度第８回将来構想委員会 

（２）令和６年度第９回衛生委員会 

（３）令和６年度第６回国際交流委員会 

（４）令和６年度第８回入学試験委員会 

（５）令和６年度第２回、３回研究推進委員会 

 [主な意見・質疑等] 

 ・令和６年度第８回入学試験委員会について、遅い時刻での開催となっているのはなぜか。 

  →通常は、授業時間内に開催しているが、共通テスト前の毎年１月の委員会は、委員全員に 

   出席を頂く必要があり、授業時間外での開催としている。 

・入学試験委員会の結果概要において、文科省より大学院入試の公平性の確保を求められてい 

とあるが、学内推薦枠について何か指示はあったか。 

 →枠数などに関する特別の指示はないが、通常の選抜以外の入学制度を設けている場合に 

は、そのことを公表することが求められている。 

  

４ 令和７年度会議開催予定について 

真渓総務課長より資料に基づき説明があった。 

 


